

Jahresrückblick 2022

Jänner - März 2022

Leider hat uns Corona bzw. Omikron auch im Jahr 2022 noch immer fest im Griff.

Nachdem im Dezember des Vorjahres sowohl unsere Adventfahrt nach Steinbach/Steyr als auch unsere Weihnachtsfeier abgesagt werden mussten, hofften wir auf eine Durchführung des Neujahrskonzertes am 2. Jänner im Brucknerhaus in Linz. Doch leider vergebens! Auch das Adventkonzert wurde seitens der Landesleitung leider abgesagt.

Kurzerhand wandelten wir diesen Termin, den sich ja schon viele reserviert hatten, in ein Neujahrsessen im GH Koderhold um. Nach den langen Phasen der Kontaktbeschränkungen wurde zumindest auf diesem Weg das Bedürfnis nach Begegnung und Gemeinschaft ein wenig gestillt.

Leider konnten wir bis Ende Februar auch keine Clubnachmittage veranstalten – die Fallzahlen an Infizierten waren immer noch zu hoch und das Risiko zu groß. So fiel auch unser für 22.2. geplanter Fasching im Klub mit dem beliebten Heringsschmaus der Pandemie zum Opfer.

Aber zumindest mit den Klubnachmittagen konnte wir am 22.2. wieder starten! Dabei hatten wir einige Geburtstagsfeiern nachzuholen und durften auch unserem Ehrenobmann Peter Bichler und seiner Gattin Heidi ganz herzlich zur Diamantenen Hochzeit gratulieren.



Ehrenobmann Petter Bichler mit Gattin Heidi

Sportliche Freiluftveranstaltungen waren zum Glück nicht verboten und so trafen sich unsere Spontanwanderer und auch unsere Damengruppe „Wandern mit Vroni“ regelmäßig einmal im Monat zu ihren Wanderungen.

Die Spontanwanderer wanderten am 19.1. bei herrlichem Wetter zum Gerlhamer Moor mit kulinarischem Abschluss in der Gusto-Box



Spontanwanderer im Gerlhamer Moor

Am 9.2. gings rund um den Buchberg mit gemütlichem Beisammensein im Gasthaus Kalleitner in Litzlberg.



Im März hatten die Spontanwanderer wieder Wetterglück und gingen auf einer schönen Runde von Nußdorf über den Kronberg zum Reither Gupf mit wunderbarem Panoramablick auf den Attersee.



Spontanwanderer am Reither Gupf



Wunderbarer Panoramablick

Etwas weniger mühsam und sportlich, dafür mit umso mehr Ehrgeiz, absolvierten die Damen in der Gruppe „Wandern mit Vroni“ ihre Wanderrunden.



Wandern mit Vroni am Häfelberg



Auf ein sportliches Ergebnis unseres Mitglieds Ludwig Arnitz sind wir ganz besonders stolz:

Auf den **1. Platz** und damit **Landesmeister** bei den Landesmeisterschaften des PVOÖ im Riesentorlauf auf der Wurzeralm und den ausgezeichneten dritten Platz bei den Bundesmeisterschaften in Hollersbach/Salzburg

Wir gratulieren herzlich!

PVOÖ Landesmeister im RTL Ludwig Arnitz

Günther Rathje
Obmann

Gabi Rathje
Schriftführerin